

S'ouvrir sur le monde et lutter contre les égoïsmes nationaux

Le projet Easmus + «Citoyenneté européenne et multiculturalisme» au Lycée classique

Diekirch. La deuxième rencontre internationale du projet Easmus + «Citoyenneté européenne et multiculturalisme» du Lycée classique de Diekirch, cofinancé par l'Union européenne et mise en œuvre par l'agence nationale Anefore, a été placée sous le sujet «Identité culturelle ou identité européenne? Comment lutter contre les égoïsmes nationaux?».

Les onze élèves et six professeurs venant de Saint Pierre (Ile de la Réunion), Catane (Sicile) et Pirae (Tahiti) pour chercher des réponses à ces questions n'ont pas seulement eu l'occasion de se familiariser avec la culture luxembourgeoise en suivant des cours de luxembourgeois et en visitant de nombreux lieux culturels et euro-



Du tourisme à travers le Grand-Duché était également au programme.

péens comme le Musée Européen de Schengen et les vignobles de la Moselle, le Kirchberg avec l'an-

cién hémicycle du parlement européen, le Mudam, la Vieille Ville de Luxembourg, le château de

Vianden, les hauts fourneaux de Belval, le Musée d'Histoire[s] de Diekirch et l'exposition «Family of

Man» mais également d'enregistrer une émission radio au LCD et d'assister à une table ronde avec Madame Viviane Reding. L'échange s'est terminé sur le tournage d'une vidéo mettant en scène une lettre commune écrite sur le séjour au Luxembourg et reprenant l'idée du multiculturalisme.

Cette semaine a été remplie de très belles rencontres, de partages, échanges d'expériences et interactions multiculturelles et de nouvelles amitiés qui ont fait grandir tous les participants. La prochaine rencontre internationale entre professeurs et élèves aura lieu en novembre à l'île de la Réunion.

Geneviève Harles via mywort.lu